

# 峰塚中学校 学校だより



～挑戦が未来をつくる学校～



令和7（2025）年12月2日（火） NO. 8

## 「2学期を振り返りましょう！」

校長 小林 弘典

いよいよ12月を迎え、冷え込みが一段と増し、朝夕には冬の気配がはっきりと感じられるようになってきました。8月の終わりから始まった2学期も、いよいよ最後の1ヶ月です。期末テストを終えたみなさんは、このタイミングでぜひ2学期を振り返ってみてください。どんな2学期だったでしょうか？

体育大会、そして1・2年生は歌声の会など、行事を通してみなさんの頑張りをたくさん見ることができました。そして、仲間とともに挑戦し、支えあう姿からたくさんの元気をもらうことができました。一方で、心配な出来事も耳に入ることもありました。これから3学期に向けて、クラスや学年で振り返りの機会があると思います。良かった点だけでなく、改善すべき点にも目を向け、次につなげることが大切です。

保護者のみなさんには、今月も期末懇談などでお世話になります。年末に向けて慌ただしさが増す時節ですが、ご理解・ご協力をよろしくお願ひいたします。

## 峰中ファミリーplus ~生徒指導部より~



落ち葉が山々を彩り、すっかり寒い季節となりました。本格的な冬の到来ですね。1年生は11月7日に歌声の会がありました。どのクラスも素晴らしい歌声がホール内に響き、学年のパワーを感じました。来年の歌声の会でも素晴らしい歌声を披露できるように、成長を期待しています。2年生は11日に「1dayハイスクール」があり、高校での1日を過ごし、将来を考える時間がとれたと思います。3年生の姿を見て、1年後にどんな進路をめざすのか、考える時間を作りほしいです。3年生は進路懇談が始まり、いよいよ卒業後の姿が具体的に見え始めてきたのではないでしょうか。もうひと踏ん張り。そのためには体調管理が必須。風邪やインフルエンザに負けないように、十分な食事と睡眠を。

12月から下校時刻が早くなります。周りが暗くなるのがはやく、下校時の安全を守るためにです。不審者対策として、なるべく複数で帰るようにしましょう。また、交通事故にはくれぐれも気をつけてください。特に、自転車通学生の人はヘルメットを着用すること、無灯火での運転はしないようにしてください。徒歩で通学の人も歩道を歩き、今まで以上に車の往来に気をつけて帰るようにしてください。最近、地域の方から厳しい言葉もいただいております。HRで先生の話をよく聞き、「地域の人とともに生きる」ことの大切さを考えましょう。

2学期も残り約1か月です。3学期も良いスタートを切れるように、懇談や家庭で話をし、今までの振り返りをして2学期を締めくくってください。

# 12月のおもな行事予定

※詳しい行事予定は「学年だより」でご確認ください。

★12月1日(月)～最終下校時刻が17:15です。(～1月31日(火)まで)★



日	曜日	おもな行事	給食	部活	16	火	45分×4 期末懇談	○	○
1	月	50分×5	○	×	17	水	45分×4 期末懇談	○	○
2	火		○	○	18	木	45分×4 期末懇談	○	○
3	水	45分×4 (教職員研修のため)	○	×	19	金	45分×4 期末懇談	○	○
4	木	人権週間～10日まで	○	○	20	土			
5	金	☆諸経費振替日	○	○	21	日			
6	土				22	月	45分×4 期末懇談	○	○
7	日				23	火	45分×4+学活・大掃除	○	○
8	月	50分×5 おは峰(あいさつ運動)～12日まで	○	×	24	水	終業式	×	○ 13:30～
9	火	45分×6 委員会	○	○	25	木			
10	水	45分×5	○	×	26	金			
11	木	3年4限まで	○	×	27	土			
12	金	新入生体験授業 45分×4 ★諸経費再振替日	×	×	28	日			
13	土				29	月	学校閉庁日		
14	日				30	火	学校閉庁日		
15	月	50分×5	○	×	31	水	学校閉庁日		

冬休み(冬季休業)期間

## <1月のおもな予定>

8日(木) 始業式  
9日(金)、13日(火) 実力テスト  
14日(水) 1・2年府チャレンジテスト  
(2年5教科、1年3教科+授業、3年6時間授業)

28日(水)～30日(金) 3年卒業テスト

★12月29日(月)～1月4日(日)は  
学校閉庁日です。



## ☆羽曳野中学生未来会議☆

11/28(金)に羽曳野中学生未来会議が羽曳野市役所にて開催されました。全3回開催のうち今回は2回目となります。「住みたいまち羽曳野」をめざし、未来の羽曳野市のまちづくりや学校づくりについて考え、市内中学校の生徒が意見を出し合い交流します。峰中からは、陸上部の生徒4名が参加してくれています。

今回は、「通いたくなる学校」について、考えました。相手の話をしっかりと聞き、自分の意見を伝えるなど活発に議論されていました。峰中生もわかりやすく堂々と発表してくれていました。



## ☆土曜参観&わくわくフェスタ 2025☆

11/15(土) 土曜参観を行いました。2日前より学校公開も行っており、3日間でたくさんの保護者の方に来校いただきました。ありがとうございました。また、参観後は「わくフェス」が開催され、地域の方にもたくさん来ていただきました。ご協力いただいたみなさん、ありがとうございました。



峰塚中学校ホームページ

羽曳野市立  
峰塚中学校

<http://www.city.habikino.lg.jp/jhs/minecyu/>

学校だよりはWEBでご覧いただけます。

